
AM PM
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１ ．島 田

２ ．増 田

３ ．小川(清)

４ ．小川(隆)

５ ．光 清

６ ． 畑

７ ．玉 置

８ ．ビアンキ

９ ．諏 訪

１０ ． 沼

１１ ．丸 山

１２ ．大 沢

１３ ．岡 村

１４ ．鈴 木

１５ ．久 世

１６ ．柴 山

１７ ． 岡

６
月
10
日
(月)

６
月
７
日
(金)

《６月定例議会一般質問時間目安表》

1 2 3 4

６
月
13
日
(木)

６
月
14
日
(金)

※各議員の一般質問の間に１０分間の休憩を挟みます。
※会議の進捗により質問時間が早まる場合があります。



受付

番号

１．

① 高齢者・単独世帯の状況について

② 葬祭を行う人がいない場合の対応につい
て

島
田
　
亜
紀

② 家庭ごみの集積所について

③ 終活支援事業の導入について

２．終活支援事業について

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

市内のごみ問題について
6

① 不法投棄について

1

1



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

2

① 階段部分の施工不良について

② 今後の対応策について

３. 犬山南小学校北館について

増
田
　
修
治

狭あい道路について ①
3

狭あい道路解消促進について

２．移住促進・空き家活用につ
いて

① 空き家バンクについて

② マイホーム借上げ制度について

② 情報整備モデル事業について

2



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

② 合併処理浄化槽設置補助事業について

③ 公共下水道等接続区域内の状況について

小
川
　
清
美

8
一般住宅におけるし尿処理
について

① 市内の浄化槽設置状況等について

２．都市計画法に基づく開発行
為等の許可基準条例につい
て

① 条例第２条の取り扱いについて

3

3



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

4

③ 消防の基準財政需要額は人口を測定単位
とするが、人口減少における影響はどう
か。

わん丸君バス車両のイベン
ト利用について

① 消防用ホースなど消耗品の更新と維持は
不足することなく行われているか。

② 消防、消防団の活動を広く周知できるイ
ベントの拡充をしていくことはできない
か。

① 市内における様々なイベントの送迎にわ
ん丸君バスが活用できないか。

５．運転者不足での地域公共交
通の在り方をどう考える
か。

① 地域公共交通計画を策定した理念を伺い
たい。

４．地域公共交通による移動総
量を増やすための乗車券の
在り方について

① 中学生のバス通学にかかる運賃の取り扱
いについて対策できないか。

② ６５歳以上の高齢者を対象に敬老パスが
実現できないか。

5
ふるさとの自然を守るため
の周知、啓発について

① 特定外来生物「オオキンケイギク」の駆
除を分かりやすく促す必要があるのでは
ないか。

小
川
　
隆
広

② 半自然草地を維持していく活動への支援
が拡充できないか。

２．本市の消防力の維持につい
て

３．

4



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３.

5

4 行政運営における人材確保
について

① 人材確保における課題について

光
清
　
毅

② 職員採用の状況について

２．市街化調整区域における既
存集落の維持について

① 市街化調整区域におけるまちづくりにつ
いて

② 分家住宅の建築状況について

③ 今後の職員採用について

③ 建築規制の緩和について

犬山温泉の再興について ① 犬山温泉の現状について

② 犬山温泉の今後について

③ 足湯の設置について

5



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．自転車活用推進計画につい
て

6

9
ｅスポーツについて ① 現在の研究成果について

畑
　
竜
介

② 推進体制の強化について

２．犬山市手話言語の普及及び
障害の特性に応じたコミュ
ニケーション手段の利用促
進に関する条例について

① 今年度の新たな取組について

② 手話通訳者派遣制度について

6



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

7

10
人口減少について ① 移住定住施策の実績と今後の方針につい

て

玉
置
　
幸
哉

２．保育士の働き方について ① 近年の離職について

４．休日診療所の在り方につい
て

② 若者の雇用促進について

② 保育士の雇用形態について

３．体育施設について ① 有料で市民が使う設備について

7



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．
2

各町内会へ市からの行政連
絡事務等委託料について

① 現在、市から委託金の町内会への支払件
数とトータルの支払額はいくらか。

ビ
ア
ン
キ
　
恵
子

② 支払方法として、直接現金渡し、振込の
件数とそれぞれの金額について

２. 市内小中学校のトイレにつ
いて

① 和式トイレとオストメイト対応トイレの
設置状況について

8

8



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．市民交流センターフロイデ
について

① 防災備蓄用倉庫について

9

7
旅券（パスポート）の申
請・交付について

① 申請者数等について

諏
訪
　
毅

② 今後について

２．多文化共生について ① 現状について

② 相談窓口について

③ 今後について

9



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

５. ホームスタート事業につい
て

② 特別支援教育支援員、介助員の制度の現
状について

① 市民健康館へ機能移転してはどうか。

② 犬山市産後ケア事業について

10

14
俳句を通じたまちづくりに
ついて

① 観光施策としての研究について

沼
　
靖
子

② 市としての応援体制について

２．子どもの視力について ① 子どもたちの視力の把握と、家庭への
フィードバックについて

② 学校での対策や取組について

３．支援を必要とする子どもた
ちの学校生活について

① 学校施設のバリアフリー化に向けた市の
考えについて

保健センターのこれからに
ついて

４．

10



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

３．タクシーチケットの利用区
間について

① 出発または到着のいずれかが市内でない
といけないという制限にて支障があると
の声を聞いたが、目的によっては認めら
れないか。

11

1 私有地にある防火水槽につ
いて

① 私有地にある防火水槽の取り扱いについ
て、経緯や対価など。

丸
山
　
幸
治

② 私有地防火水槽の増減について

③ 私有地の防火水槽減少の代替策は。

２．訪問看護ステーション廃止
について

① 利用者と従業員の理解は得たか。

② 跡地の利用はどうするか。

４．都市計画道路蝉屋長塚線の
見通しについて

① 名鉄小牧線を跨線橋でまたぐとの事だ
が、参考までに市道犬山富士線の跨線橋
にはいくらかかったか。

② 予備設計の後のスケジュールはどうなる
か。

11



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

２. 新郷瀬川および郷瀬川の整
備について

富士橋整備について

② 新郷瀬川富士橋上流および郷瀬川の新橋
上流の未整備区間の整備について

18
城東小学校、城東中学校の
大規模改修について

① 整備の計画づくりについて

② 城東の里文教ゾーンの夢と整備計画につ
いて

①

① 担い手として市民にもっと参加していた
だくための取組について

３．自然や環境を保全する担い
手の育成について

12
大
沢
　
秀
教

12



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

「ＴＫＢ48」の実践をめざした取組を。

③ 広域で取り組むべき課題について

３．自衛隊への募集対象者情報
の提供について

① 今年度から情報提供を行うことになった
経緯について

② 情報提供の実施方法と問題点について

防災対策の充実について ①

13

12
犬山駅西交差点の地下道に
ついて

① これまでの経緯と現状について

岡
村
　
千
里

② 今後について

２． 「生活防災」の取組について

②

13



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

14

13
南部住民の暮らしの安心を
考える

① 大口町に設置された産廃施設対応のサ
ポートを求める

鈴
木
　
伸
太
郎

② 大縣神社周辺道路の汚損破損改善を求め
る

③ 市道富岡荒井線の安全対策を求める

２．楽田の主要な東西軸につい
て考える

① 市道荒井本町線以西の道路整備を求める

② 都市計画道路高岡線は着手しないのか。

４．勤労青少年ホームの利活用
を考える

① 施設整備の早期実現を求める

３．二の宮みかんの将来を考え
る

① この半年間の動向報告と今後のスケ
ジュール作成を求める

14



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

15

15 犬山の地域社会の今後の在
り方について

① 増え続ける「サロン」について（件数や
延べ人数、補助実績の推移）

久
世
　
高
裕

② どのような経緯で今のような形（１層２
層の生活支援体制）になったのか。
（トップダウンなのか、ボトムアップな
のか）

③ 支援体制の強化をどのように進めるか。

④ 町内会・コミュニティとの関係は。

⑤ 在宅医療・介護連携推進事業との関連
は。

２．重層的支援体制について ① 包括的相談支援事業について

② 参加支援事業について

③ 地域づくり事業について

④ アウトリーチ等を通じた継続的支援事業
について

⑤ 多機関協働事業について

⑥ 全庁的に再構築していく必要があるので
はないか。

15



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

２.

16
地方自治法改正について ① 「国による地方公共団体への資料又は意

見の提出の求め　事態対処の基本方針の
検討等のため、国は、地方公共団体に対
し、資料又は意見の提出を求めることを
可能とする」について

② 「国の地方公共団体に対する補充的な指
示　適切な要件・手続のもと、国は、地
方公共団体に対し、その事務処理につい
て国民の生命等の保護を的確かつ迅速に
実施するため講ずべき措置に関し、必要
な指示ができることとする」について

③ 「地方公共団体相互間の応援又は職員派
遣に係る国の役割　国による応援の要
求・指示、職員派遣のあっせん等を可能
とする」について

① 犬山でも開催しているか。

16

柴
山
　
一
生

水辺で乾杯について

16



受付

番号

令和６年６月定例議会　一般質問通告一覧表

通告者

氏名
備　考件　　　名 質問の要旨

１．

17

11
ギフチョウやアサギマダ
ラ、カワセミやキジ、マメ
ナシなど貴重な動植物の保
護等に関する市の施策の展
開について

① 尾張富士の山麓でギフチョウを捕獲しよ
うとしている人に注意したい地元の方へ
の市の対応について

岡
　
覚

② 貴重な動植物の市内における実態の調
査・把握、保護や捕獲・伐採等の禁止な
どの条例制定の検討について

２．定年引上げを機会に公務・
公共サービスで働く労働者
の権利と住民サービスの拡
充について

① 正規職員の実数も定数も増をはかり、低
すぎる有給取得率も増をはかりながら住
民サービスを拡充することについて

② フルタイム会計年度任用職員とパートタ
イム会計年度任用職員の適切な設定と待
遇改善について

４．ニセ電話詐欺被害防止対策
として自動通話録音装置の
貸出し（又は配布）事業の
開始について

３．文部科学省からの通達（修
学旅行等における2025年日
本国際博覧会の活用につい
て）に対する犬山市の対応
について

17


